



Echange avec les élèves de la section européenne allemand du lycée Guez de Balzac

publié le 02/02/2025

Dans le cadre de la LCE, les élèves de 4e LCE allemand du collège sont allés rencontrer les élèves de la section européenne allemand du lycée Guez de Balzac.

Au programme :

- ▶ défi collège / lycée d'énigmes rédigées en allemand (préparées par les élèves) sur la culture allemande en général (personnages célèbres, géographie, histoire, gastronomie, musique, ...)
- ▶ visite du lycée
- ▶ présentation de la Section européenne.

Dans trois semaines, ce sera au tour des lycéens de venir au collège.

Puis un Stadtrallye dans les rues d'Angoulême en Avril.

Viel Spaß !

Portfolio

